



**Kapolsek Arjawinangun bersama Danramil
Arjawinangun sambangi Kuwu Desa
Rawagatel jalin kemitraan menciptakan
Kamtibmas aman kondusif.**

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Oct 29, 2024 - 11:25



KAB. CIREBON - Kegiatan yang telah dilakukan oleh Kapolsek Arjawinangun bersama dengan Danramil Arjawinangun melaksanakan sambang Kuwu Desa Rawagatel dan ini merupakan salah satu bagian dari tugas Kepolisian sebagai pelayan, pelindung serta pengayom masyarakat, untuk menyerap informasi secara langsung yang berkembang di masyarakat yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas, serta untuk menarik simpati agar Polri khususnya Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon semakin dekat dan dicintai masyarakat, seperti apa yang telah dilakukan oleh Kapolsek Arjawinangun yang selalu menyambangi salah satu Kuwu Desa Rawagatel sde Sutarno

Dan dalam kesempatan tersebut juga Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH.M.Si menyampaikan pesan Kamtibmas serta menghimbau kepada Kuwu untuk meneruskan kepada warga masyarakatnya dalam bekerja mengutamakan keselamatan diri dan tetap menjaga kamtibmas di sekitar lingkungan serta mengajak warga lainnya bersama sama untuk mengaktifkan siskamlingnya di poskamling yang ada di lingkungan masing masing. Kapolsek Arjawinangun juga dalam hal ini menyampaikan pesan Kamtibmas melalui Kuwu Desa rawagatel jika menemukan hal – hal yang mencurigakan agar segera menghubungi aparat yang terdekat atau bisa langsung menghubungi Polsek Arjawinangun ataupun ke layanan 110 untuk dapat di tindak lanjuti, disamping itu Kapolsek Arjawinangun juga mensosialisasikan Call Center 110, Dalam kegiatan sambang dimaksud warga yang di sambangi sangat merespon

positif, memberikan ucapan terimakasih dan diharapkan kegiatan sambang warga rutin dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman di tengah tengah masyarakatnya. Selasa , 29/10/2024

Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP. SUMAIRI SH, M.Si. mengatakan sebaga anggota Kepolisian yang setiap saat selalu ada di Desa dan membaaur dengan masyarakatnya sehingga setiap ada permashalan maupun adanya gangguan Kamtibmas, Polsek Arjawinangun selalu hadir untuk memberikan rasa aman kepada warga masyarakatnya.